



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

## (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/26749 18/01/2018 70828

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

## **RESPUESTA:**

En relación con el asunto interesado, se señala que las actuaciones de aumento de capacidad de las carreteras/auto vías son actuaciones a largo plazo, que deben de ejecutarse sin comprometer la seguridad vial.

En este sentido, por parte del Ministerio de Fomento se están analizando a largo plazo diferentes posibilidades para aumentar la capacidad de la Red de Carreteras del Estado en la provincia de Málaga.

Madrid, 27 de abril de 2018